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Prot. 212         Cagliari 01 luglio 2020 
 

 Al personale CFVA 
S E D I 

 
 
 
Oggetto: CFVA – Risultanze Riunione Videoconferenza con Assessora Satta. 
 

 
 
 

In data 30 giugno u.s. si è svolta la riunione convocata  in videoconferenza dall’Assessora Satta per 
analizzare le problematiche urgenti presenti all’interno del C.F.V.A.. 

Alla riunione hanno inoltre partecipato sia il direttore generale del personale dott.ssa Silvia Cocco sia il 
direttore generale del C.F.V.A. dott. Antonio Casula, oltre naturalmente ai rappresentanti sindacali. Grande assente, 
per la specificità degli argomenti, l’Assessore della difesa dell’Ambiente. 

Sono state evidenziate alla parte datoriale le priorità del Corpo Forestale, come meglio specificato nelle 
sottostanti righe che seguono. 

L’Assessora Satta ha chiesto ai rappresentanti sindacali se ci fosse da parte nostra la volontà di procedere 
con i concorsi, se  gli obiettivi delle organizzazioni sindacali antepongono la riclassificazione ai concorsi interni 
evidenziando (come se ce ne fosse stato bisogno) che la riclassificazione comporterebbe uno slittamento di qualche 
mese dei concorsi. 

La direttrice del personale, dott.ssa Cocco ha ribadito quanto previsto dalla L.R. 31/98, cioè che è fatto obbligo 
procedere con la mobilità verticale prima dell’espletamento dei concorsi esterni. 

L’Assessora Satta ha comunicato che le risorse finanziarie per l’adeguamento delle indennità di 
istituto NON sono al momento disponibili ma si farà carico di interagire con il collega di giunta, l’Assessore al 
bilancio Fasolino. 

Abbiamo evidenziato che la contrattazione separata è un primo passo importante per il 
raggiungimento degli obiettivi che tutti gli appartenenti del Corpo attendono da anni ma allo stesso tempo 
chiesto con fermezza che l’indennità di istituto venga adeguata immediatamente alle altre forze di polizia 
attraverso le risorse che l’Assessora Satta dovrà necessariamente reperire, unitamente al suo collega di 
giunta Lampis attraverso una interazione con l’Assessore Fasolino. 

Il nostro sindacato ha naturalmente risposto che siamo d’accordo per la predisposizione  dei bandi concorsuali 
al fine di dare risposte alla collettività ed implementare le risorse umane ormai ridotte ai minimi termini. 

Abbiamo ribadito alla parte datoriale che e doveroso dare delle risposte concrete ai colleghi già operanti sul 
territorio da diversi anni sia attraverso la riclassificazione del personale, sia attraverso le successive procedure di 
mobilità verticale. 
 E’ stata ulteriormente portata all’attenzione della parte datoriale, nello specifico alla Assessora Satta, che 
questa campagna antincendi è maggiormente gravosa per i colleghi del C.F.V.A. a seguito dei tagli di personale 
dell’Agenzia Forestas. 
 Abbiamo inoltre chiesto di farsi carico presso il Servizio Finanziario della R.A.S. per trovare idonea soluzione 
per la fruizione del servizio mensa per il personale in servizio presso le strutture operative del C.F.V.A.. 

 
La dott.ssa Cocco ha chiarito che a breve saranno convocati altri incontri specifici sulle procedure da mettere 

in atto. 
Da parte nostra ci auspichiamo che quanto asserito durante la suesposta riunione assuma concretezza in 

tempi brevi. Sarà comunque nostra cura vigilare l’operato sensibilizzando la parte politica a trovare soluzioni in tempi 
ragionevolmente brevi. 

 
Cordiali saluti 
 
I dirigenti del C.F.V.A        Il Segretario Generale 
      Franco Ghiani           F.to Franco Figus 
      Marco Meloni 
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